



L'Université Saint-Joseph honorée par le Centre d'études et de prospective stratégique
- CEPS (Paris)

Le Centre d'études et de prospective stratégique (CEPS) , un centre de réflexion européen basé à Paris, a tenu à honorer, lors de son gala annuel dans la capitale française, l'Université Saint-Joseph, en la personne de son recteur, le Pr René Chamussy, pour le "'ouverture oecuménique et le labeur incessant et constructif" mené par l'Université dans le domaine social, et "l'estime dans laquelle l'USJ est tenue en Europe et au Moyen-Orient".

En cours de soirée, le Pr Chamussy a levé le voile sur un grand tableau offert à l'USJ exprimant la compassion et l'espérance, en présence d'un aréopage représentant une partie de l'élite intellectuelle et scientifique de France et d'Europe.

Organisme européen basé à Paris, le CEPS a pour objectif d'analyser et de mettre en perspective les facteurs d'évolution technologiques, économiques et financiers, afin d'aider les entreprises, les institutions et les États, à se positionner dans un environnement mondial. Sa force et sa singularité reposent sur la diversité des profils et des activités de ses cinq cents personnalités membres.

La collaboration entre le CEPS et l'USJ remonte à 2005. Elle s'est traduite, en avril 2006, par la nomination de M. Georges Aoun, ancien doyen de la Faculté de gestion et de management de l'USJ, comme représentant du CEPS à Beyrouth.

Un séminaire conjoint regroupant de nombreux dirigeants d'entreprises et traitant des nouveaux rôles de l'entreprise au XXI^e siècle était prévu en septembre 2006, mais a dû être reporté en raison des violences qui ont régné durant l'été 2006 au Liban.